



eldiariomontanes.

010224,

Campaña del Insalud sobre el cambio de viales de insulina para los diabéticos

REDACCIÓN SANTANDER /

Las gerencias de Atención Primaria de Santander-Laredo y de Torrela-vega-Reinosa del Insalud han puesto en marcha una campaña informativa en los centros de salud como consecuencia del cambio de viales de insulina para diabéticos que comenzará a partir del próximo día 28 y que se verá reforzada con el contacto individual con cada paciente afectado por la medida con el fin de informarle acerca del cambio de su jeringa de 40 unidades de insulina por mililitro por la nueva jeringa de 100.

El Insalud advierte que en ningún caso se deberán utilizar las antiguas jeringas graduadas en 40 unidades para inyectarse de 100, ya que existe un riesgo grave de hipoglucemia ni tampoco las calibradas en 100 unidades para la insulina de 40, lo que produciría hiperglucemia. Las jeringas antiguas se van a recoger.

Dentro de esta campaña informativa del Insalud se recordará a los diabéticos que puede resultar peligrosa la presencia en el domicilio de diferentes concentraciones de insulina, reiteran que a partir del 28 de febrero únicamente se podrán encontrar las jeringas de 100 unidades. Los enfermos que utilicen plumas o cartuchos no se verán afectadas por estos cambios de viales.